

Lebenslanges Lernen

Pulheim (bn). Das FUKS-Projekt am Schulzentrum Pulheim ist mit dem Abt-Wolfhelm-Preis ausgezeichnet worden. Der Lions-Club Pulheim ehrt mit diesem Preis jährlich Personen oder Institutionen, die sich in besonderem Maße ehrenamtlich in der Stadt engagieren.

Mit dem generationenübergreifenden Projekt, so Lions-Laudator Zoltán von Mohos, haben die Schüler ein Bindeglied zwischen den Generationen geschaffen, das Vertrauen, Wertschätzung und Verständnis füreinander fördert. „Ihr liefert einen wichtigen Baustein für ein friedliches und tolerantes Zusammenleben.“ FUKS - Forschen, Unterrichten, Kennenlernen und Stauen - stehe damit in einer Reihe von herausragenden Persönlichkeiten und Institutionen, die sich in der Stadt um das Gemeinwohl verdient gemacht haben. „Mit diesem Preis möchten wir Euch in den Mittelpunkt des öffentlichen Interesses rücken.“ *INNENTEIL*



■ Koordiniert von (li.) Andrea Mevissen und Karin Lindner geben die „Jung-FUKSe“ ihr Wissen an „Alt-FUKSe“ weiter. Das Projekt wurde vom Lions-Club Pulheim, vertreten durch Dr. Christian Sternebeck (5.v.l.) und Zoltán von Mohos (re.), nun ausgezeichnet. FOTO: H. BIENERT